



Honorable Cámara de Mputados De la Provincia de Buenos Hires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires,

DECLARA

Su reconocimiento a la labor desarrollada por el "Museo Iriarte", ubicado en la comunidad homónima (Colonia San Ricardo), partido de General Pinto.

VALENTIN MIRANDA Diputado H.C.D. Provincia Buenos Aires





Honorable Cámara de Mputados De la Provincia de Buenos Hires

FUNDAMENTOS

El Museo Iriarte, ubicado sobre Ruta Nacional nº 7, Km. 351, en la localidad de Iriarte (Colonia San Ricardo), Partido de General Pinto, fue fundado el 4 de Abril de 1988, y ha sido denominado por sus dueños "Museo campestre, ferroviario y de Cultura Argentina", de acuerdo a su sitio web.

De la misma fuente, surge que el inmueble donde funciona hasta el día de hoy el museo, comenzó siendo una casona construida en el año 1897 por el Maestro mayor de obra Giusseppe Bolognani, que fuera adquirida por el actual propietario, Sr. Oscar Marzol, durante la década de los 70'.

Este último, un coleccionista de todo tipo de objetos desde temprana edad, decidió comenzar a darle forma a su sueño de construir un espacio en donde pudiera exhibir sus objetos más preciados.

Así, fue como durante el año 1988, y en homenaje a sus padres, Oscar, persistente y apasionado, puso en marcha la idea de inaugurar un Museo.

En los comienzos estuvo dedicado solo a la exposición de una gran variedad de maquinarias y herramientas agrícolas de los siglos XIX y XX, y con el paso de los años, esto se fue diversificando.

Hoy, las principales atracciones del museo pasaron a ser un tren a vapor, con su estación y sus vías, la recreación de un pueblo rural con sus tradicionales oficios, y hasta un antiguo coche de la línea "A" del Subterráneo de Buenos Aires que fuera construido en Bélgica a principios de Siglo.

La familia Marzol y sus allegados, han dedicado gran parte de su vida a retratar nuestra rica cultura, haciendo un recorrido por la épica de nuestros ancestros, quienes forjaron el país a fuerza de trabajo y creatividad.





Honorable Cámara de Diputados De la Provincia de Buenos Hires

Después de años de grandes esfuerzos por permanecer abiertos al público e incorporar nuevas atracciones, la familia continuó apostando al crecimiento de su obra, llegando a poseer al día de hoy una superficie cubierta para exposiciones que consta de 4.600 mts.

Este museo desde su apertura vio pasar miles de visitantes, que han coincidido en que la sorpresa y la admiración van en aumento a medida que se recorren los grandes galpones, la estación, el tren, su parque de ensueño o su pueblo.

Desde este cuerpo, apoyamos las iniciativas privadas que como esta, se enraízan con la cultura bonaerense, preservándola con su difusión y el aporte a su conocimiento.

Es de destacar que un proyecto similar al presente fue aprobado por la comisión de Asuntos Culturales con fecha 9 de mayo de 2023, sin obtener sanción definitiva del cuerpo.

Por estos motivos, solicitamos el reconocimiento a la trayectoria del lugar a 36 años desde su creación.

VALENTIN MIRANDA Diputado H.C.D. Provincia Buenos Aires